



HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2ª ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 67

Granollers, 10 Mayo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Martorellas, líder en el grupo Fase Final : Palau de Plegamans continúa conservando su liderato en el de Consolación.

Con los partidos del pasado domingo llegamos a la novena jornada del campeonato y si damos una ojeada a la clasificación en el grupo de la Fase Final, podemos observar lo difícil que va a resultar a uno de los equipos despegarse definitivamente, ya que del primer lugar, que ha pasado a ocuparlo el Martorellas, al sexto que ocupa el Montornés, la diferencia es tan sólo de cuatro puntos, cosa muy fácil de remontar sobre todo teniendo en cuenta que aún faltan muchas jornadas y en cada una de ellas, por lo que se viene dando, habrá las consiguientes sorpresas inesperadas que hacen imposible pronosticar cual de los siete primeros clasificados llegará en primera posición al final de esta reñidísima competición de la actual temporada.

En la jornada del domingo, hubo tan sólo un vencedor en su propia «salsa» y este fué el Vilamajor que venció con claridad al Castelltersol; mientras los de San Antonio vienen demostrando una regularidad y de haber encontrado a su once, desde hace unas jornadas, los de Castelltersol demuestran todo lo contrario ya que nos dan una de cal y otra de arena.

El Martorellas, con su victoria en el campo del Vilanova, nos demuestra el buen momento porque está atravesando, esperemos que en el futuro siga por igual camino, su mínima victoria le ha valido calzarse el liderato del grupo, que muy bien puede conservar si el próximo domingo logra vencer al Vilamajor; en cambio al Vilanova su derrota le hace descender al segundo lugar, por los informes llegados a nuestros oídos los vilanovenses sucumbieron con todos los honores, ya que a los

pocos minutos quedaron en inferioridad numérica por lesión de uno de sus mejores elementos.

En Cardedeu se dió la «sorpresa» mayor de la jornada, al sucumbir los locales por un claro tanteo frente a sus eternos rivales de Llinás, estos con su brillante victoria se sitúan junto con el Vilanova en el segundo lugar. El único atenuante que encontramos para el Cardedeu, es que en el Llinás jugaban jugadores de Primera División, cosa que si hemos de ser sinceros es en perjuicio del mismo equipo que los alineó, ya que ganar un partido no es ganar un campeonato y esto les puede ocurrir a los llinasenses, que lo más probable es que estos jugadores no los pueda alinear en todos los encuentros.

Magnífico el triunfo conseguido por La Roca en su desplazamiento a San Fausto, cosa que hace preveer una regularidad de los roquenses ya que en sus dos desplazamientos consecutivos

en campo contrario ha conseguido tres valiosos puntos. El animoso San Fausto, por lo que se ve no se entregó e hizo cuanto pudo para lograr al menos algún punto ya que tan sólo fué vencido por la «mínima».

El choque entre el Mantmeló y Montornés, se decidió en forma clara para los visitantes, que con esta victoria se nos vienen ha demostrar como el equipo «as» de la irregularidad, ya que consiguió puntos en sus desplazamientos y en cambio los pierde en su propio terreno.

En el grupo Consolación, podría calificar la jornada de normal si los reservistas del Montmeló no hubieran dado la campanada al vencer a La Ametlla en su propio terreno, nuestra más sincera enhorabuena a los pequeños montmelonenses por esta brillante victoria, que es un toque de atención y una muestra de que no hay enemigo pequeño. Venció con claridad el Palau pero el Llíssá presentó dura batalla, ya que en un principio llevaba ventaja en el marcador y si no hubiera tenido lesionados es muy probable que al menos su derrota no hubiera sido tan abultada. El San Juan y Seguer, vencieron por la mínima a sus contrincantes La Salle y Alella respectivamente. Venció el Sta. Eulalia en Mollet a los animosos Gonzalvos, que demuestra el buen momento que atraviesan los muchachos del Santa Eulalia. El Aiguafreda consiguió un meritorio empate en La Llagosta, por lo que se ve el equipo local no acaba aún de conjuntar a su once.

Esperemos la jornada del domingo y con ello las «sorpresas» que puedan darse.

VALLESANO

III Campeonato Comarca del Vallés

Partidos para la próxima jornada

DIA 13 MAYO

Fase Final

San Feliu — VILANOVA
MARTORELLAS — Vilamajor
Castelltersol — Cardedeu
LLINAS — San Fausto
LA ROCA — Montmeló

Descansa: Montornés

Torneo Consolación

MONTMELO — La Llagosta
LA AMETLLA — Llíssá
Alella — Palau
SAN JUAN Seguer
Santa Eulalia — La Salle
AIGUAFREDA — Gonzalvo

ADIVINO